

[start-rhein-neckar.com](http://start-rhein-neckar.com)

## PRESSEMELDUNG

START Rhein-Neckar 2024 am 10.10. in Ludwigshafen:

### Die Metropolregion Rhein-Neckar feiert 25. Event für Gründende

Mannheim / Ludwigshafen, 26. April 2024. Ein Vierteljahrhundert kostenfreie Information, Beratung und Weiterbildung, Vernetzung und Kooperation für Gründende und Unternehmen in der Metropolregion Rhein Neckar – das ist START Rhein-Neckar. Und das ist eine „Erfolgsstory made by Rhein-Neckar“, wie Peter Johann, Geschäftsführer des Veranstalters, der Metropolregion Rhein-Neckar GmbH, die Veranstaltung im attraktiven, kostenfreien After-Work-Format bezeichnete. Die 25. Auflage des Events für alle, die sich selbstständig machen wollen, findet am 10. Oktober 2024 von 17 bis 22 Uhr in der Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen (HWG LU) im neuen Campus-Gebäude C in der Ernst-Boehe-Straße statt.

**Das START-Format:** Seit 25 Jahren begeistert die Veranstaltung\*, zuletzt rund 750 Teilnehmende in Heidelberg, mit ihren abwechslungsreichen und spannenden Formaten rund um die Selbstständigkeit: An den Infopoints der Messe (HUB) stehen persönliche Beratungen und Austausch im Vordergrund. Kurz-Interviews, Panels und Talks zu den Top-Themen, wie beispielsweise Förderung und Finanzierung sowie das Vernetzungsformat mit Unternehmen und Konzernen, Meet2Innovate und die begleitende Kooperationsbörse: Inklusive des finalen Get-togethers mit Drinks, Snacks und Musik bietet die Veranstaltung ein kompaktes Programm und viel Raum zu Austausch und Vernetzung.

**Gemeinsames Engagement:** Viele Partner:innen, wie Kammern, Verbände, Wirtschaftsförderungen, Initiativen und Netzwerke engagieren sich gemeinsam mit der Metropolregion Rhein-Neckar GmbH und der diesjährigen Veranstaltungspartnerin, der W.E.G. Wirtschaftsentwicklungsgesellschaft Ludwigshafen, bei der Veranstaltung und garantieren wertvolle Tipps und aktuelle Informationen für Gründer:innen, Start-ups und Selbstständige. Für Unternehmen und Konzerne ist die Veranstaltung zudem spannendes Umfeld, sich mit den Gründenden über Ideen, Innovationen und Möglichkeiten gemeinsamer Projekte auszutauschen.

365 Tage im Jahr informiert die Website [start-rhein-neckar.com](http://start-rhein-neckar.com) über die hervorragenden Bedingungen und das Gründungsgeschehen in der Metropolregion Rhein-Neckar als auch zur Veranstaltung.

Die Kommunikationsagentur Ressmann mit Sitz in Mannheim entwickelt seit Jahren gemeinsam mit den Veranstaltern START Rhein-Neckar weiter und führt die Veranstaltung durch. Gerne informiert das Agenturteam zu den attraktiven Möglichkeiten einer Partnerschaft und die Einbindung in Formate unter [team@start-rhein-neckar.com](mailto:team@start-rhein-neckar.com) oder Tel. 0621.122977-42.

\*1998-2020: Existenzgründungstag Rhein-Neckar

[www.start-rhein-neckar.com](http://www.start-rhein-neckar.com)

Oder auf den Social Media Kanälen Instagram, LinkedIn und Facebook.